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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

  これから令和５年度第２回学校評議員会を開催いたします。 

  また、開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の

公開及び会議禄の公表に関する要綱に基づきまして、会議を公開す

ることになっておりますこと、本日の会議の会議禄につきまして、

後日、本校のホームページで公表させていただきますこと、あらか

じめ御報告申し上げます。 

  

校長 ２ 校長挨拶 

  

 ３ 学習参観 

  

教頭 ４ 議題 

（１）全国学力・学習状況調査の結果について 

（２）県学力・学習状況調査の結果について 

 （３）知・徳・体の「生きる力」を育む取組について 

（４）その他 

 

校長・教頭・参観

者 

城戸委員 

 

 

 

栗原委員 

 

 

 

 

 

宮野委員 

 

井上委員 

 

 

５ 意見交換 

 

・児童一人一人によく目が行き届き、少人数のよさを生かした教育が

全学級で行われている。 

・特別支援教育がとても充実している。個別の支援計画に基づき、基

礎を教えることが大切である。 

・地域交流、学校間交流、自然体験活動等がとても充実していること

が、取り組み紹介からもよく分かった。 

・授業規律が徹底されている。 

・ICTの効果的な活用が図られていた。通信障害などにより、学習が

止まってしまうことが心配である。また、児童の取組状況を把握す

る工夫が必要である。 

・体育の授業が楽しそうに行われていた。他の学年でも人間関係づく

りの取組として参考にしてはどうか。 

・どの学級も落ち着いていた。１学期よりも成長が見られる。 

・ICTの活用と紙に書くことの併用が大切だと思う。 



2 

井上委員 

 

 

 

 

校長 

城戸委員 

 

宮野委員 

教頭 

 

校長 

 

城戸委員 

 

教頭 

・来年度に向けて行事計画の見直しを行ってほしい。学校公開日は土

日に行った方が、より多くの人が来校できるのではないか。 

・スポーツ少年団における４～６年生の入団数が少ない。コロナの影

響で体力低下が見られるので、学校でも体を多く動かす機会をつく

ってほしい。 

・来年度の行事計画を検討中であり、御意見を参考にしたい。 

・行事については、教員の方が慎重である。令和６年度は、土曜日の

開催でもよいのではないか。 

・保護者向けのお知らせ等をペーパーレス化できないか。 

・保護者向けのお知らせのペーパーレス化は、現在、加須市でも検討

を始めている。 

・学校における働き方改革の一環として、電話の自動応答装置の設置

が進んでいる。本校では既に完了している。今後、保護者に周知し

ていく予定である。 

・騎西特別支援学校の働き方改革の取組紹介。 

 

６ 閉会の言葉 

・委員の皆様から貴重な御意見をいただき、充実した時間となりまし

た。 

・これで令和５年度第２回学校評議員会を閉会します。 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年１１月２７日 

          署名   教頭  野澤 寛之   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


